

Beschluss:

Der Stadtrat beschließt mehrheitlich bei drei Gegenstimmen und 49 Ja-Stimmen:

- Die Stadtverwaltung wird beauftragt, die Stadt Koblenz in den nächsten vier Jahren jährlich als Teilnehmerin der Kampagne STADTRADELN anzumelden und die Organisation und Durchführung des Rahmenprogramms zu unterstützen.
- Die Stadtverwaltung wird beauftragt, einen Wettbewerb mit Auslobung eines Preises zwischen den teilnehmenden Akteur*innen zu organisieren.
- Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, welche Möglichkeiten es gibt, dauerhaft Anreize für die Mitarbeiter der Stadtverwaltung und der Eigenbetriebe zur Nutzung des Fahrrades zu setzen.